

**PEMBELAJARAN MENELAAH STRUKTUR DAN KAIDAH  
KEBAHASAAN TEKS LEGENDA DAERAH SETEMPAT DENGAN  
MENGUNAKAN METODE *COOPERATIVE INTERGRATED READING  
AND COMPOSITION* ( CIRC) PADA PESERTA DIDIK KELAS VII SMPN  
1 SAGALAHERANG TAHUN PELAJARAN 2018/2019**

**Skripsi**

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana  
Pendidikan Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia**



**oleh**

**DHITIA NURSANTIARA A.H**

**NPM 155030031**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SASRA INDONESIA**

**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN**

**UNIVERSITAS PASUNDAN**

**BANDUNG**

**2019**

**PEMBELAJARAN MENELAAH STRUKTUR DAN KAIDAH  
KEBAHASAAN TEKS LEGENDA DAERAH SETEMPAT DENGAN  
MENGUNAKAN METODE *COOPERATIVE INTERGRATED READING  
AND COMPOSITION* ( CIRC)PADA SISWA KELAS VII SMPN 1  
SAGALAHERANG TAHUN PELAJARAN 2018/2019**

oleh

**DHITIA NURSANTIARA A.H**

**NPM 155030031**

**LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI**

Disetujui,

**Pembimbing I,**

**Pembimbing II,**

Drs. Dindin Zaenal Muchyi, M.Pd.  
NIPY 15110136

Marlia, S.Pd., M.Hum  
NIPY 15110652

**Dekan FKIP Unpas,**

**Ketua Program Studi,**

Dr. H Uus Toharudinn, M.Pd  
NIP 19621017198801001

Dr. Titin Nurhayatin, M.Pd  
NIP 196204111986012001

Tanggal Lulus:

## **MOTO DAN PERSEMBAHAN**

"Barang siapa bersungguh-sungguh, sesungguhnya kesungguhannya itu adalah untuk dirinya sendiri."

(Qs. Al-Ankabut [29]: Ayat 6)

Skrripsi ini dipersembahkan untuk kedua orang tua papah, mamah, dan suami tercinta yang senantiasa memberikan doa, dukungan serta pengorbanan yang tidak terhingga.

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Dhitia Nursantiara A.H  
NPM : 155030031  
Judul Skripsi : “Pembelajaran Menelaah Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Legenda Daerah Setempat dengan Menggunakan Metode *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) pada Siswa Kelas VII SMPN 1 Sagalaherang Tahun Pelajaran 2018/2019”

menyatakan, bahwa skripsi dengan judul tersebut beserta seluruh isinya benar-benar hasil karya saya, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya ini, ataupun ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, 24 September 2019

Yang membuat pernyataan

Dhitia Nursantiara AH  
155030031

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah swt. yang telah mencurahkan rahmat dan kasih sayang-Nya. Atas izin Allah yang Mahaesa peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Pembelajaran Menlaah Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Legenda Daerah Setempat Dengan Menggunakan Metode *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) Pada Siswa Kelas VII SMPN 1 Sagalaherang Tahun Pelajaran 2018/2019)”.

Peneliti menyadari dalam penelitian ini banyak menemui hambatan dan kesulitan, namun berkat bantuan, dukungan dan motivasi dari semua pihak yang terkait khususnya kepada Ibu dan Abah serta keluarga, sehingga peneliti dapat menyusun penelitian ini dengan sungguh-sungguh.

Selanjutnya dalam penyusunan skripsi ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang berjasa, diantaranya:

1. Dr. H. Uus Toharuddin, M.Pd., selaku Dekan FKIP Universitas Pasundan;
2. Dr. Dr. Titin Nurhayatin, M.pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan, Bahasa dan Sastra Indonesia FKIP Universitas Pasundan;
3. Bapak Aries Setia Nugraha, M.Pd., selaku sekertaris Program Studi Pendidikan, Bahasa dan Sastra Indonesia FKIP Universitas Pasundan sekaligus Dosen Wali Kelas A 2015 yang telah mendidik dan selalu memerhatikan, membimbing, menasehati, memberi pencerahan, memberi infomasi dan pengetahuan tentang apapun yang tidak bisa disebutkan satu persatu kepada peneliti;
4. Bapak Drs. Dindin Muhamad Zaenal Muhyi, M.Pd., selaku Pembimbing Iyang senantiasa membimbing dan bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing peneliti dengan sabar;
5. Ibu Marlia, S.Pd., M.Hum., selaku Pembimbing II yang senantiasa membimbing dan bersedia meluangkan waktunya untuk peneliti dengan penuh kesabaran dan memberikan petunjuk untuk pengerjaan skripsi;

6. seluruh dosen FKIP Universitas Pasundan yang telah membekali peneliti dengan ilmu-ilmu yang bermanfaat selama peneliti melaksanakan perkuliahan;
7. Ibu Novi Prihatini, S.S. dan seluruh staf TU FKIP Universitas Pasundan yang telah banyak membantu peneliti dalam tata administratif di Universitas Pasundan;
8. Ibu Hani Puji Hapsari, S.Pd., selaku guru mata pelajaran bahasa Indonesia yang telah banyak membantu pada saat poses penelitian berlangsung;
9. kedua orang tua Bapak Drs. U.Zaenudin H, M.Si., dan Ibu Dedeh Sopiah SP yang selalu mendoakan, memberikan semangat, serta pengorbanan demi kelancaran dan kesuksesan dalam menyelesaikan skripsi ini;
10. kaka Fuzie Hadyanti SH, S.Si, dan Jajang Widayanto yang selalu memberikan semangat, dan motivasi;
11. Suami tercinta yang selalu ada disaat suka, duka, mendengarkan keluh kesah, membantu dan memberikan semangat; dan
12. saudara-saudara kelas A Bahasa dan Sastra Indonesia angkatan 2015 yang selalu saling mendukung pada saat proses penyusunan skripsi berlangsung, dan membuat hidup menjadi lebih indah.

Peneliti berharap skripsi ini dapat berguna untuk peneliti khususnya dan umumnya untuk pendidikan. Semoga segala kebaikan semua pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya penelitian ini mendapat balasan dari Allah Swt.

Bandung, 24 September 2019

Penulis